
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 森 泉 事務局    

Ⅰ開会の言葉 井 田 副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶  

野川 保 

新年度も宜しくお願い致します。埼玉県の平均年齢が 79.8 歳と聞きました。従来のやり方にとらわれず

に、専門委員、役員と相談しながら事業を進めていきたいと思います、本日は総会に向けてのご意見を

宜しくお願い致します。 

  
理事会成立 理事２３名 出席２２名 欠席Ⅰ名  計２２名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋 隆 理事長 

書記の指名 鈴木公代 事務局 

議事録署名人 会田理事（春日部市）  髙島理事（草加市） 

 

司会 森泉事務局  

   開会の言葉   井田副会長                                           

   議長は小嶋理事長に 

   小嶋議長 

（1）令和５年度総会について 

小嶋議長   ①②③について関連がありますので続けてお願いします 

野川会長   事業報告を森泉事務局員お願い致します。 

森泉事務局  事業報告 

野川会長   決算報告を越事務局員お願い致します。 

越事務局   決算報告 

野川会長   監査報告をお願い致します。 

荒木監査   令和６年４月７日北本文化センター会議室において、令和５年度の歳入・歳出・決算について 

         会計帳簿、証拠書類、及び預金通帳等を照合監査した結果、執行状況に相違なくかつ適正に 

         処理されていることを確認いたしました。特に指摘する事項はありません。 

         令和６年４月７日 監事、荒木郷兵・増山育子 

小嶋議長   ①②③の報告を頂きました、質疑応答を受け付けます 

 

越谷市 

岩井理事   ホールインワン基金を２月に振り込みましたが記載されていません 

         越谷の総会にて報告しますので確認お願い致します。 

青木事務局長  東部地区の大会とありましたので合算して記載しました、訂正致します 

 

小嶋議長   決算報告について繰越金３５０万、流動資産の積み立てが３００万あります 

残金は３年ぐらい使ってない、今後同様に使うのか、又ホールインワン基金の１１４５１３０円は 

         どのように使うのか。 

 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ６ 年 4 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和 6年 4月 11日（木）13：3０～１6：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第３会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者 22名  欠席 1名   



野川会長   今後の事業として埼玉県では令和８年にねんりんピック、９年に２・３級研修、１０年に関東大会と 

         ３年続けて大きな事業があります。会員の皆様に負担がかからない為に、積立金を補てんしたい 

             と思います、前回の関東大会では 100 万円使用しています、ユニフォーム等役員負担を少なくし 

たいと思います。 

ホールインワン基金 1，145130 円は理事会の承認を頂き 100 万円を積立１４５１３０円は能登災 

害へ寄付をします。   

小嶋議長   ありがとうございます。145130円を能登へ１００万を積立へ 

          関東大会・2，3級研修の大会に負担額はあるのか、又過去の大会での費用は調べられるのか 

野川会長   昨年は神奈川、東京大会は区で負担金があって区の職員が手伝っていました。 

             埼玉県では場所は分かりませんが、市へスタッフや資金の協力はお願い出来ません、 

最近では高校総体の開催地負担金は 1000万から１億とありました。 

ねんりんピックは加須市ですが負担金もかなりあり 5000万位を検討中、ユニフォーム等選手以外の 

スタッフに全額負担してもらえない、全国埼玉県大会でも３００万は負担しています。 

また開催地ではすべての会場にテント等も用意しますがかなり費用がかかります。 

前回の関東大会では各協会へ一口 5000 円以上の協力をお願い致しましたが、会員が減る中それ

も今後は無理かと思います、埼玉県に開催が回って来た時に対応できるように資産を積み立ててい

ることにご理解をお願い致します。 

   小嶋議長   分かりました。 

   小嶋議長   ④⑤をお願い致します。 

   野川会長   事業計画案を鈴木事務局員お願いします。 

   鈴木事務局  事業計画案報告 

   野川会長   予算案を越事務局員お願いします 

   越事務局   予算案報告 

   小嶋議長   ④⑤について説明がありました、質疑応答ありませんか。 

            では（1）の令和５年度の総会について終決します。 

            原案通り可決することに意義ありませんか。 

   理 事     異議なし 

   小嶋議長   本案は原案通り可決します 

   小嶋議長   

（2）令和５年度 表彰についてお願い致します。 

   野川会長  青木事務局長 

   青木事務局長  13P～16Ｐのまでの通りです、代表謝辞を日高市・丹下和男さん、熊谷市・本間弘子さんに 

              お願いした所、こころよく受けて頂きました。 

              又、欠席者には賞状と楯をお渡ししますが、赤飯と紅白饅頭はありません。 

   小嶋議長   名前の間違いありませんか。 

            終決致します。本案は提案通り可決することに意義ありませんか。 

   理 事     異議なし 

   小嶋議長  本案は原案通り可決しました 

 （3）日本協会１級２級普及指導員の推薦について 

   青木事務局長 １級は２名・２級は１０名、今年もリモートを自宅でメモリーにて勉強して頂きます。 

             ２級は東部・南部地区が各３名・北部・西部地区が各２名に推薦者は青木までお願いします。 

   小嶋議長   本案について質疑応答ありませんか。 

   理 事     ありません 

   小嶋議長   本案は提案通り可決します 

    （4）ホールインワン基金の取り扱いについて 

   野川会長  ホールインワン基金については先程の通りです、その経緯については 

理事長の質問もありましたが、２月 20日の関東総会の時に日本協会園山会長へ 400通のメールや 

           手紙がきています。特にハラスメントが多い、埼玉県では倫理委員会がありますからその規程にそっ

て行きたいとおもいます。 



           ホールインワン基金は日本協会２０周年記念として始まった、平成１５年福祉に使用しますので皆様か

ら協力頂きましたが、一部の県で飲食に使用しているとあった、運営費でも使用はダメですので 

           日本協会が始めたのですが、ここで止めます、日本協会はかかわりませんと、埼玉県では正副会長

会議を開き埼玉県協会では令和４年度４8団体中１４団体の協力がありました。 

           基金を集めても入金が無い団体は何に使っているのか？埼玉県も率先して廃止を、臨時理事会は開

きませんでしたが、ある協会では２万あるけど１万入金すると、不透明な使用になります。 

           もし、独自にやるとしたら規約規程にいれなければならなくなると全協会・団体が支払いを断れない。 

   小嶋議長  ホールインワン基金はグラウンド・ゴルフの生命線ではないか、楽しく健康のために、基金を集めても

入金しないと前からありましたが、基本ごまかす人がいないグラウンド・ゴルフ、止めることは仕方ないか

な、プレゼントはやる基金を廃止 

 

   野川会長  ホールインワン基金は廃止ですがホールインワン賞はあります。  

           質問がありますか 

   寄居町 

   八木理事   ２月 20 日の事務局長会議で廃止が決まりましたので、基金に振り込む予定をしていた基金を能登

へ振り込みました 

   熊谷市  

   白根理事  熊谷市も赤十字を通して全額能登へ振り込みました 

    

野川会長  ２月 20日に聞いたので 2団体は福祉に使った 

小嶋議長  日本協会はタッチしない、県協会は廃止、市町村は廃止になりますか。 

野川会長  どこに使うか分からない、会員の皆さんから廃止しないほうがいいと意見はないと思います。 

        加盟団体は止める 

越谷市 

岩井理事  基金を止める事を総会で決める９０歳以上は無料、明日の総会で提案する 

野川会長  全国・関東基金は無し 

小嶋議長  全て廃止、災害の基金は問題ありませんね 

野川会長  仲間が災害で困っている場合は理事会には図り積立金を使用する 

小嶋議長  深谷市では支援金として集めた 

野川会長  それはＯＫです 

行田市 

栗原理事 行田市では 11，100円満額を送金している。埼玉県では満額ではなく別管理をするのか。 

野川会長 昨年３月にしらこばと基金を 100万、５年度１４５１３０円は能登へ基金として 

       今後も何があるか分からない、積立金が無いからと会員の皆様にお願い出来ない。 

       そのために使用すると会員の皆様に伝えて下さい 

小嶋議長 ストックがありますか 

熊谷市 

白根理事 能登へ赤十字を通して義援金７万が集まり１０万を寄付しました。ストックはありません 

行田市 

栗原理事 １００万円はどこの予算にはいりますか。 

野川会長 ３月３１日付で次年度に入ります。 

草加市 

髙島理事 草加市では続けてやります、総会で発表し協会の運営費に又協会に任せて頂きたい 

野川会長 名称変更するとか、市外人の場合は無し、市内は協力では分からない。 

髙島理事 了解しました 

小嶋議長 質疑応答ありませんか 

理 事   ありません 

小嶋議長 本案は原案通り可決しました 

小嶋議長 （5）シルバー養成講習会について 



青木事務局長 17・18・ページにありますが、団体長へ流しましたので申し込んでください 

小嶋議長 質疑応答ありませんか 

理 事   ありません 

小嶋議長 本案は原案通り可決しました 

小嶋議長 （6）第３７回全国ＧＧ交歓大会について 

青木事務局長 19Ｐにありますが、今回は１０８名の割り当てがありますので団体長へ送信しました。 

       岡山まで旅費が９万かかります、各地区の割り当てはありません、検討してお願いします 

小嶋議長 質疑応答ありませんか 

理 事   ありません 

小嶋議長 本案は原案通り可決しました 

委員会報告 

   各委員会報告 

その他 

白根理事  全国レディス交歓大会について、開催場所が遠い時は皆で行きますが 

関東県内の等近い時は地区を分けてもらいたい、今回誰が行程を決めたのですか 

青木事務局長  私です 

野川会長  案内の内容を確認して申し込んで下さい 

加須市 

若旅理事  委員会報告で、プレー委員長のスタートホールにボールを置いたのは良かった 

白根理事  熊谷市の大会でもパソコンで集計作業をやります 

川越市 

田辺理事  祭り大会でホールインワンは 1ホールのみ 30ｍですか又、１人１個ですか 

青木事務局長 各地区で考えて頂きますが、基本１人１個でお願いします 

田辺理事  残ったホールインワン賞はラッキー賞 

野川会長  ラッキー賞はない、開催地で処分 

田辺理事  現在、全国大会では男女別ではない、レディス大会を無くして、男女別にして欲しい 

野川会長  その会議に出ません、専門委員会が決めます。 

    小嶋議長  議長を下ろさせて頂きます。 

  閉会の言葉を小原副会長お願い致します。 

    

閉会の言葉  小原副会長 

 

会議録は適正であります 

 
 

  署名人   会田金之助 理事  （春日部市）    印  

 

 

   署名人   髙島  保  理事  （草加市）      印 


